



名古屋市立福田小学校

# 福田だより

【校訓】

よく学び

豊かな心で 健やかに

No.14

令和7年6月23日発行

電話 301-2600



## 季節を感じながら生活しています

今年は、はやくも 30℃を超える気温となる日もあり、熱中症に注意が必要です。そんな中、育てている植物が大きく成長したり、この時期ならではの生き物を発見したりして、季節を感じながら楽しく生活することができています。残りの1学期が気持ちよく締めくくれるよう、前向きに生活できるとよいと思います。

## 学校教育努力点の取り組み

2日(月)に、6年4組は算数科「分数×分数」の学習をしました。一人一人が自身で立てた学習目標に沿って、学習内容や学習方法を選択して進めていきました。「ふくタイム」では、集中して一人で問題を解いたり、同じ学習内容を選択した友達同士で教え合いながら問題に取り組んだりしました。毎時間、自分の学習計画を見直し、見通しをもって学習を進めることができるようにしていきます。



【友達と協力しながら問題に取り組みました】

11日(水)に、4年1組は図画工作「コロコロガーレ」の学習をしました。一人一人が自身で決めたテーマに沿ってビー玉の通るコースを組み立て、製作を進めていきました。「ふくタイム」では、同じテーマごとにグループを作り、見本や資料となる絵本を基に、友達と協力しながら自分のペースで作品づくりに取り組みました。作品を完成させるまで見通しをもって学習を進めることができるようにしていきます。



【テーマに合う表現方法を使って作品づくりをしました】

## 児童集会を行いました

2日(月)の朝の時間に、集会委員会が企画・運営をして、「似顔絵チャレンジ」を行いました。集会委員の合図で、顔、耳、目などの順番で、校長先生の似顔絵を描きました。子どもたちからは、「顔を描くのは簡単だね」「目が難しい」などの声上がり、楽しい朝の時間を過ごすことができました。



【グループで協力して似顔絵を描きました】

## 調理実習を行いました

6年生は、家庭科「できることを増やしてクッキング」の学習で、いためる調理に取り組みました。具材に合った切り方や炒める順番を考えたりしながら計画的に進めました。調理道具を安全に扱いながら、協力して手際よく実習に取り組むことができました。家庭科で学んだことを、家庭生活でも生かしていくことができるとよいと思います。



【グループのみんなと協力して取り組みました】

## 保護者の皆様へ お知らせとお願い

### ○ 個人懇談会について

7月7日(月)～11日(金)の5日間、個人懇談会を行います。先日お渡ししました「個人懇談会日時のお知らせ」をご確認いただき、ご来校ください。1学期も残り3週間となりました。保護者の方と1学期のお子さまの成長について共有させていただくことで、2学期以降の指導に生かしていきたいと思っております。ご多用中とは存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。なお、急遽ご都合が悪くなるがありましたら、すぐに学校までご連絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。